

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.03.2023

### Digitales Hinweisgebersystem: Wie ist der Sachstand?

Die aktuellen Vorgänge rund um den Gewofag-Geschäftsführer Dr. Klaus-Michael Dengler zeigen, wie wichtig die Einführung eines anonymen Digitalen Hinweisgebersystems für die Arbeitsatmosphäre in einem Unternehmen ist. Die Einführung eines solchen Systems wurde im Verwaltungs- und Personalausschusses für die Landeshauptstadt München (LHM) bereits am 21.07.2021 beschlossen (20-26 / V 03787). Außerdem hat die Stadtratsfraktion CSU mit FREIE WÄHLER dazu am 20.12.2022 einen weiteren Antrag gestellt (20-26 / A 03525), der auch die städtischen Beteiligungsgesellschaften umfasst.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Wann wird das Digitale Hinweisgebersystems eingerichtet und für die Beschäftigten der LHM nutzbar sein? Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung?
- 2) Ist – auch im Lichte der aktuellen Entwicklungen – geplant, die Einrichtung des Digitalen Hinweisgebersystems auch auf städtische Tochter- und Beteiligungsgesellschaften auszuweiten?
- 3) Wie schnell und mit welchem personellen und finanziellen Aufwand könnte das System ausgeweitet werden?
- 4) Wie wird sichergestellt, dass die Anonymität der Hinweisgeber gesichert ist?

Leo Agerer  
Stadtrat